



Happy Language Learning

## Homework for next class



- **Cahier d'activités page 20 Chat H** : Lis les questions et regarde les images. Complète les réponses. Rappelle-toi : *il* est le mot masculin pour 'he' ainsi que 'it' et *elle* est le mot féminin pour 'she' ainsi que 'it'. Regarde dans les pages précédentes de ton cahier pour vérifier ton orthographe.
- **Cahier d'activités page 21 Chat I** : Réécris les phrases dans le bon ordre sur les lignes prévues.
- **Cahier d'activités page 21 Chat K** : Classe les noms d'animaux par catégorie (la maison/la ferme/le jardin) en les copiant dans les bonnes cases. Rappelle-toi d'ajouter le mot français pour 'a' (ex. 'a snail'), c'est-à-dire *un* (pour les mots masculins) et *une* (pour les mots féminins), devant les mots que tu copies.



- **Activity book page 20 Cat H**: Read the questions and look at the pictures. Complete the answers. Remember: *il* is the masculine word for 'he' as well as 'it' and *elle* is the feminine word for 'she' as well as 'it'. Look at the previous pages of your book to check your spelling.
- **Activity book page 21 Cat I**: Rewrite the sentences in their correct order on the lines provided.
- **Activity book page 21 Cat K**: Sort the words for animals into categories (house/farm/garden) by copying them into the relevant boxes. Remember to add the French word for 'a' (e.g. 'a snail'), which is *un* (for masculine words) or *une* (for feminine words), in front of the words you copy.